

Umweltamt, 03.01.2024

Anfrage der BÜRGERNÄHE vom 22.11.2023 zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 09.01.2024 (Drucksachen-Nr.: 7182/2020-2025)

Bodenproben nach Steinhagener Großbrand

Frage:

Ist die Bodenqualität nach dem Industriebrand am 07.02.2023 Steinhagen auch auf Bielefelder Gebiet gemessen worden? Wenn nein, warum nicht?

Zusatzfragen:

Falls ja, liegen Ergebnisse vor?

Falls beprobt wurde: wann und in welchen Abständen erfolgten Nach-Beprobungen?

Antwort:

Das Umweltamt der Stadt Bielefeld hat sich mit dem Landesamt für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen (LANUV NRW) in Verbindung gesetzt, da das LANUV am 07.02.2023 vor Ort war und die Folgen der Schadstoffemissionen begutachtet hat.

Zur Zeit des Brandes herrschte eine Windrichtung von Südost nach Nordwest; negative Folgen waren/sind für das Bielefelder Stadtgebiet nicht zu besorgen. Infolge dessen sind keine Bodenproben innerhalb Bielefelds erfolgt.

Der Bericht ist weiterhin unter folgendem Link des LANUV abrufbar:

<https://www.lanuv.nrw.de/landesamt/veroeffentlichungen/pressemitteilungen/details/3678-grossbrand-in-steinhagen-1>

i.A.

gez. Möller